

## 19. 日本数学会ニュースレターの発行と 委員会の発足について

すでに「数学通信」18 巻 2 号の会報 150 においてお知らせしましたが、日本数学会では毎月ニュースレターを発行することにしました。2013 年は準備号として 9 月から 4 号の送付を予定しており、すでに 9 月 10 日に準備第 1 号を、10 月 15 日に準備第 2 号を刊行しました。「数学通信」による 4 ヶ月に 1 度の会報を補間することを目的としていますが、日本数学会のウェブニュースをより多くの会員にご覧いただくための仕組みの役割も担っていきます。

ニュースレターの発行は、2013 年 9 月 7 日の理事懇談会で発足が認められたニュースレター委員会が担当します。2013 年度の委員会の構成は以下のようになっています。

戸瀬信之（委員長）

宮岡洋一（顧問）

大鹿健一（委員，幾何学およびトポロジー  
関係のニュース担当）

清水勇二（委員，代数学関係のニュース担当）

杉本充（委員，解析学関係のニュース担当）

田村誠（委員，ニュースレターの発行担当）

今後は年度の経過とともに委員を追加してニュースレターの充実を図っていく予定です。また，この委員会は APMN (Asia Pacific Mathematics Newsletter) へのニュース作成と送付および日本数学会ウェブニュースの作成も担当いたします。

（ニュースレター委員長 戸瀬信之 記）